



Les élèves de 4ème de Clemenceau : 1er jour du séjour ski

publié le 16/01/2023

C'est à 4h30 du matin, ce lundi 16 janvier, que 68 collégiens de 4ème du Collège Clemenceau se sont donnés rendez-vous pour prendre le car, direction les Pyrénées, pour découvrir la joie du ski.

Après plusieurs arrêts et plusieurs péripéties (dont la dernière de rallier l'arrivée à pied du fait de la casse de la chaîne neige d'un pneu du car), nous sommes quand même arrivés à 17h45 à Piau Engaly, à l'hôtel "Les 4 Ours", sous un temps neigeux.

Nous avons découvert nos chambres rapidement puis nous avons mangé en deux services (1er service à 18h30 et 2ème service à 19h30).

Après le dîner, les règles de vie et le fonctionnement de la semaine ont été présentés aux élèves ainsi qu'une vidéo sur le rôle des pisteurs.

Réveil 7h30 demain mardi pour le premier jour de ski !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.